

Présentation Des Membres De L'équipe

Mahamat Talba (Chef d'équipe)



Étudiant ayant obtenu son master en architecture à l'école nationale supérieure Travaux Publics de Yaoundé. J'ai été lauréat (mention honorable) au concours de la grande muraille verte organisé par l'Union Internationale des architectes et finaliste du prestigieux concours Inspireli Awards catégorie Chaos architecture. Architecte engagé sensible aux situations humanitaires qui touchent le continent Africain afin de proposer une architecture adaptée aux situations du continent et culturellement pertinent. Ma vision est également de proposer les solutions réelles adaptées aux conditions climatiques actuelles, afin d'assurer une transition durable.

NANKENG Erica Reine



Actuellement étudiante en Architecture à l'École Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé, je nourris depuis toujours une passion profonde pour la protection de l'environnement. En tant que membre actif de l'association « Action for Environment » et d'autres ONG dédiées à la lutte contre le réchauffement climatique, j'ai eu l'opportunité de participer à plusieurs initiatives visant à sensibiliser notre société aux enjeux environnementaux. Récemment, j'ai eu l'honneur d'être finaliste du concours Inspireli Awards dans la catégorie "Chaos Architecture". En tant qu'architecte engagée, passionnée par le développement durable et profondément sensible aux situations humanitaires, ma vision est de concevoir une architecture durable, résiliente et adaptée aux défis climatiques contemporains.

MAKOAL BAMBOURBO Raoul



Jeune étudiant africain en architecture passionné par la culture, le design et l'impact social. Récemment lauréat finaliste dans des concours prestigieux tels que les Inspireli Awards et le concours BIM Influencers 2023 HEXABIM, je crois en l'architecture comme vecteur d'amélioration du bien-être des utilisateurs. Mes études et projets visent à explorer les intersections entre la culture, le design et la durabilité. Mon objectif est de créer des espaces qui répondent aux besoins fonctionnels et favorisent la qualité de vie. Actuellement, je poursuis mes études postgraduées en architecture à la YAC Academy. Cette expérience me permet de développer mes compétences et mes connaissances aux côtés de professionnels expérimentés. Je suis impatient de contribuer à l'évolution de l'architecture africaine afin de pérenniser le riche héritage de nos ancêtres.

Encadreurs

Minyemeck Christian Alexandre : Urbaniste-Géographe

Nyonkwe Ngo ndjem Marie Louise Simone : Urbaniste-Géographe